



COMUNICADO DE PRENSA

OFICINA de la UNION PANAMERICANA

PARA PUBLICAR:

C M I
 VERTICAL FILE

C-124/63
 10 de octubre de 1963.

COMISION INTERAMERICANA DE PAZ EXAMINA SITUACION CONTINENTAL

WASHINGTON, D.C. (PAU) - La Comisión Interamericana de Paz expidió hoy el siguiente comunicado de prensa:

"La Comisión Interamericana de Paz se reunió hoy con objeto de examinar la labor que le corresponde desempeñar en relación con las tensiones internacionales que se producen con motivo de los golpes de Estado, labor que considera de suma urgencia y de gran importancia en vista de los que han ocurrido recientemente en varios países de América. En efecto, de acuerdo con la Resolución IV de la Quinta Reunión de Consulta de Ministros de Relaciones Exteriores, la Comisión puede examinar la relación que existe entre 'las violaciones de los derechos humanos o la falta de ejercicio de la democracia representativa, por una parte, y las tensiones políticas que afectan la paz continental, por la otra'.

"La Comisión, en vista de la gravedad y urgencia de la situación que han creado los últimos acontecimientos, acordó continuar reuniéndose con el objeto de cumplir, particularmente, con el cometido que le fue asignado por la Quinta Reunión de Consulta de Ministros de Relaciones Exteriores".

* * *